

PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 26. Mai 2021

Über zehn Jahre Partnerschaft zwischen WerraEnergie und Lauftreff Breitungen

Die WerraEnergie GmbH setzt das Sportsponsoring mit dem Lauftreff Breitungen zur Finanzierung des „18. WerraEnergie Pleßlauf“ auch in diesem Jahr fort. Bereits seit 2010 ist der regionale Energieversorger WerraEnergie namensgebender Sponsor der überregional bekannten Laufveranstaltung in Breitungen. „Mit unserer Partnerschaft unterstreichen wir unser Engagement im Lauf- und Ausdauersport in unserer Region,“ betont Stefan Voigt, Vertriebsleiter der WerraEnergie bei der Vertragsübergabe. Der WerraEnergie Pleßlauf zählt zu den bedeutenden Laufveranstaltungen in der Südthüringer Region und ist in der Läuferzene bereits seit vielen Jahren eine feste Größe. Gerade im letzten Jahr lockte der WerraEnergie Pleßlauf Athleten aus ganz Deutschland, der unter strengsten Hygieneauflagen als eine der wenigen regionalen Wettkämpfe stattgefunden hatte. Bislang hält der Verein an der Austragung der 10,5 km, 21 und 30 km langen Läufe fest und ist bereits aktiv an den Vorbereitungen beschäftigt, damit sich alle Läuferinnen und Läufer am Samstag, den 22. August 2021 die 18. Auflage des WerraEnergie Pleßlaufs fest eintakten können.

WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.